



El 15% de los universitarios elige Vegazana para estudiar

◆ El plazo de matrícula comienza hoy, hasta el próximo día 18

DL | LEÓN

■ La Universidad de Salamanca recibió un total de 54.143 solicitudes de las 126.818 registradas durante el periodo de preinscripción para iniciar estudios superiores el próximo curso 2019-2020 en las universidades públicas de Castilla y León, lo que supone el 42,69% del número total de preinscripciones, según se desprende de los datos oficiales recogidos ante el inicio del primer proceso de matriculación. La Universidad de León, por su parte, recibe, de momento, el 15,02% del total de las solicitudes presentadas hasta ahora en la Comunidad.

La Universidad de Salamanca continúa siendo así la preferida de Castilla y León por los estudiantes, como refleja el dato de que casi la mitad de los jóvenes, un 48,31%, elige como primera opción alguna titulación del estudio salmantino, informó la universidad charra, en una nota recogida por Ical, ya que es el centro que centraliza las gestiones de acceso. Así, de los 30.420 jóvenes que manifestaron su deseo de cursar un grado o una doble titulación de grado en las uni-

versidades públicas de Castilla y León, 14.697 se decantaron por Salamanca, cifra muy superior a la de la Universidad de Valladolid, que registró el 27,6%, y muy por delante de León (15,02%) y Burgos (9,05%).

El primer plazo de matrícula comienza hoy viernes, y se prolongará hasta el día 18 de julio para aquellas titulaciones con

Otros plazos

Los alumnos que continúen sus estudios tienen hasta el 30 de julio para formalizar la matrícula

límite de plazas. Los estudiantes deberán estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y consultar su situación personal en la aplicación de preinscripción.

Aquellos que estén admitidos deberán ponerse en contacto con el centro elegido para confirmar la fecha y la hora de matrícula dentro de los plazos oficiales es-

tablecidos. En el caso de que un alumno hubiese resultado admitido en una titulación pero no se matriculara en el plazo indicado, decaerá en su derecho y no podrá matricularse en ésta ni en las titulaciones posteriores.

Una vez concluida esta primera fase de matrícula, tendrán lugar otros dos plazos en las siguientes fechas: del 25 al 29 de julio y del 5 al 6 de septiembre. Finalizado el plazo de preinscripción y matrícula en titulaciones con plazas vacantes, se celebrará un llamamiento público el día 13 de septiembre. En caso de existir vacantes, se repetirá un nuevo llamamiento el día 20 de septiembre.

Los alumnos que continúen sus estudios universitarios, es decir, los que pasen a segundo o cursos superiores, tienen hasta el 30 de julio para realizar su matrícula, especificando las materias que quieren cursar. Este año, la rebaja de las tasas han abarataado un 20% el coste de los estudios universitarios, que en León se traduce entre 200 y 350 euros menos, en función de la carrera. Eso sí, esta medida no afecta a las segundas matrículas.